
Compte-rendu de la réunion du 18/12/2013 : 

Un nouveau contrat de 3 ans doit être signé avec Sport 2000

Nous complétons le dossier de subvention de la mairie.

Discussion sur le choix de la société de chronométrage. La décision  sera prise avec 
le nouveau bureau après réception et comparaison des devis proposés.

Compte-rendu de la réunion du 14/01/2014

Une carte de vœux doit distribuée à chaque sponsor et partenaire

Un catalogue comportant plusieurs tenues va être demandé à Sport 2000

Préparation de l'Assemblée générale du 26/01/2014
-visualisation du power-point
-distribution des bonnets-tours de cou
-organisation repas

Préparation des courses du 12/10/2014
-demande de devis pour les gants
-comparaison des devis des sociétés de chronométrage
-travail sur la redéfinition des parcours

–


